
Auszug aus dem Sitzungsprotokoll der physikalisch-mathematischen Klasse vom 18. Januar 

1894 über den von H. von Helmholtz und A. Kundt angezeigten Zuwahlvorschlag 

 

… An Geschäften kam Folgendes vor: 

1) Die Herren von Helmholtz und Kundt zeigten ihre Absicht an, in der nächsten 

ordentlichen Classensitzung ein ordentliches Mitglied für das Fach der Physik 

vorzuschlagen. 
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